

Pressemitteilung

Andreas Dietrich übernimmt Bereich Zentrale Unternehmenskunden

Esslingen, im Januar 2024

Mit Wirkung zum 1. Januar 2024 hat das Aufsichtsgremium der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen Andreas Dietrich zum Leiter des neu geschaffenen Bereichs Zentrale Unternehmenskunden bestellt. Damit ist der 44-jährige Diplom-Betriebswirt und bisherige Abteilungsleiter verantwortlich für das Vertriebsmanagement Unternehmenskunden, für Kunden aus dem Heilberufe-Segment sowie für die kommunale Kundenberatung, Gewerbeimmobilien und den Digitalen Vertrieb Unternehmenskunden mit den Einheiten BusinessCenter und Payment-Solutions. Andreas Dietrich ist ein Eigengewächs der Nummer 4 unter den baden-württembergischen Sparkassen. Er ist seit dem Jahr 2000 bei dem Institut beschäftigt.

"Ich freue mich über das Vertrauen, das Vorstand und Verwaltungsrat der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen in mich setzen", erklärt Dietrich. „Ich werde meine ganze Erfahrung und mein Know-how einsetzen, um bei der erfolgreichen Weiterentwicklung unserer Sparkasse mitzuwirken." Die Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen gehört mit einer Bilanzsumme von knapp 12 Mrd. Euro und über 1.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den großen Sparkassen in Deutschland.

Das zuständige Vorstandsmitglied, Kai Scholze, freut sich über die Berufung von Andreas Dietrich: „Seine ausgezeichnete Expertise im Unternehmenskundengeschäft, das er von der Pike auf gelernt hat, zeichnen ihn besonders aus. Sein erstklassiges Fachwissen, der strategische Weitblick bezüglich der Herausforderungen im Bankenumfeld und sein ausgeprägtes unternehmerisches Denken sind für unsere Kreissparkasse von großer Bedeutung“, erklärt Kai Scholze.

Auch der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen, Burkhard Wittmacher, ist mit der Berufung von Andreas Dietrich zum Bereichsleiter Zentrale Unternehmenskunden sehr zufrieden: „Wir freuen uns, dass wir Herrn Dietrich für diese anspruchsvolle Aufgabe gewinnen konnten.“

Der gesamte Vorstand sowie der Vorsitzende des Verwaltungsrats, Landrat Heinz Eininger, gratulieren Andreas Dietrich zu seiner Berufung als Bereichsleiter. „Wir wünschen Herrn

Dietrich für seine berufliche und private Zukunft alles Gute und weiterhin viel Erfolg“,
bekunden der Verwaltungsratsvorsitzende sowie der Vorstand einstimmig.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Odin Hug
Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen
Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen
Telefon 0711 398-44329
odin.hug@skk-es.de
www.skk-es.de
www.skk-es.de/erleben